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НАДОЕНО В ЕС —
СДЕЛАНО В БЕЛОРУССИИ
Недавно минсельхозпрод Белоруссии

отчитался об увеличении продоволь-
ственных поставок в Россию. В августе
экспорт сельхозпродукции в РФ превы-
сил 325 млн. долларов, что на 7,2% боль-
ше, чем в августе 2013 года. Например,
поставки колбасных изделий только за
один месяц увеличились в 1,6 раза, цель-
номолочной продукции — в 1,9 раза, мас-
ла — в 1,3 раза, сыров — в 1,5 раза. Все-
го до конца года Белоруссия намерена
выручить от поставок продовольствия в
РФ дополнительно около 300 млн. дол-
ларов.

Поначалу намерение Минска увели-
чить поставки в Россию молочной про-
дукции в полтора-два раза вызывало

НАЧАЛО осенней сессии работы парламента фактически со�
впало с вхождением в должность нового старого губернатора Ге�
оргия Полтавченко. Депутаты намерены ударно поработать, рас�
смотреть проект бюджета на 2015 год, расширить Социальный ко�
декс и т. д.

По мнению депутата от фракции «Единая Россия», члена бюд�
жетно�финансового комитета ЗакСа, зампредседателя комиссии
по городскому хозяйству, градостроительству и земельным вопро�
сам Алексея МАКАРОВА (на фото), одним из приоритетов петер�
бургской политики остается сохранение исторического центра.

— Алексей Алексеевич, вы всегда выступаете за неприкосновенность небес�
ной линии, сохранение исторического центра. Но тем не менее пресловутый «За�
бава�бар» продолжает находиться у набережной, как и «Летучий Голландец»...

— За последние годы пока еще ничего особо плохого не произошло — есть общая
линия на сбережение нашего города, его сохранение. Городом проводится максимально
консервативная политика, и, думаю, такая политика и дальше будет сконцентрирована и
развита.

— Вы в ЗакСе занимаетесь не только финансовыми вопросами, но и пробле�
мами городского хозяйства. А недавно поддержали пожарных Московского рай�
она — 20 сентября они провели традиционный ежегодный праздник «День от�
крытых дверей пожарной охраны Московского района»…

— Одна из традиций Московского района, в котором находится сильная пожарная
часть, — праздник в День пожарной охраны. Это праздник зрелищный, интересный,
проводится каждый год, и всегда на него собирается много людей. В этот раз мы насчи�
тали около пяти тысяч зрителей. И получается, с одной стороны, популяризация профес�
сии пожарного, а с другой — дань уважения этим мужественным людям. Потому что в
программе праздничного мероприятия была и официальная часть: награждение по�
жарных, которые отличились при тушении пожаров и спасении людей.

— Вы поддержали этот праздник не только как петербуржец, но и как депутат...
— Да, при формировании бюджета мною подавались предложения по выделению

денежных средств на такое мероприятие. Мое предложение было одобрено, денежные
ассигнования в бюджете были предусмотрены, и, как следствие, праздник был проведен.

— Алексей Алексеевич, вы сказали, что в Московском районе пожарная часть
— одна из самых сильных. Значит ли это, что Московский район — самый благо�
получный? В смысле — там происходит меньше всего пожаров?

— Сказать сложно, потому что пожарных из Московского района привлекают для ту�
шения пожаров и в других районах города. Хотел бы отметить, что в этом году праздно�
валась круглая дата — 365 лет образования пожарной охраны России. Ведь еще в 1649
году в Москве при царе Алексее Михайловиче был принят «Наказ о градском благочи�
нии», который положил начало государственным мерам «бережения от огня». Благодаря
этим мерам с обывателей была снята пожарная повинность, а вместо нее стала действо�
вать профессиональная пожарная охрана.

— Вернемся к парламентским будням: какие законодательные инициативы
собираетесь вносить в ближайшее время?

— Летом в рамках рабочей группы при комиссии по городскому хозяйству, градострои�
тельству и земельным вопросам был подготовлен проект закона, который серьезно перера�
батывает действующую редакцию закона о капитальном ремонте. Ведь с этой осени горо�
жане начнут платить за капремонт. Мы предусмотрели дифференцированную плату в зави�
симости от состояния дома и других критериев, возможность изменения сроков ремонта в
сторону приближения, детализировали перечень работ, проводимых при капремонте. Что
касается моих законодательных инициатив, то я давно занимаюсь гаражной темой и подго�
товил законопроект, который вносит изменения в закон о компенсациях владельцам снесен�
ных гаражей, — он предусматривает выплаты в первоочередном порядке ветеранам, инва�
лидам и пенсионерам. К сожалению, общая потребность в этих выплатах — около 2 млрд.
рублей, а каждый год из бюджета города выделяется на эти цели около 200 млн. рублей, и
есть основания полагать, что процесс растянется на несколько лет. Нашу инициативу под�
держал губернатор, и, думаю, мы скоро обсудим ее на пленарном заседании.

Беседовала Людмила ПАНАРИНА

ДЕПУТАТ БАЛТИКИ

Инаугурация,
небесная линия,

праздник пожарных…
В ОСЕННЮЮ СЕССИЮ ГОРОДСКИЕ
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— Для нас это клондайк, — обрадовался замминистра сельского хо-
зяйства Республики Беларусь Леонид Маринич после объявления
Россией продовольственных санкций. — Мы готовы заменить запад-
ные страны по многим позициям. Увеличим выпуск сыров различ-
ной твердости и различных сроков созревания, заменим голланд-
скую картошку, заменим польские яблоки — у нас все есть.

удивление: где возьмут столько молока?
Оказалось, Белоруссия рассчитывает на
помощь опальных европейцев. Компа-
нии из Польши и Прибалтики ведут ак-
тивные переговоры с белорусскими вла-
стями о создании в республике совмест-
ных предприятий по переработке моло-
ка, мяса и плодоовощной продукции.

И первые поставки из ЕС уже идут. За
месяц с небольшим в Белоруссию ввезе-
но 2,8 тыс. тонн пастеризованного мо-
лока и сливок. Разрешения на ввоз мо-
лочного сырья из Европы получили 13
предприятий, хорошо известных росси-
янам по продукции, поставляемой на
российский рынок.

Пока это малая толика от того, что
было заявлено на словах. Если верить
польским источникам, Белоруссия выка-
зала готовность покупать 200 тыс. тонн

Белоруссия
нас всем —

Белорусские продуктовые ярмарки всегда были популярны в Северной столице.
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Наши пожарные достойны того,
чтобы ради них устроили праздник.


